## Rathausklub der Wiener Freiheitlichen Landtagsabgeordneten und Gemeinderäte



B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ - Gemeinderäte Ing. Udo Guggenbichler, MSc, Anton Mahdalik, Wolfgang Seidl und Stefan Berger betreffend "Weltkulturerbe OWS", eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 25. Februar 2021 zu Post 9

Die bereits stattfindende Verbauung am Ostende des Areals des Otto-Wagner-Spitals darf nicht weiter fortgesetzt werden und muss die einzige bauliche Veränderung bleiben, um das Jugendstilensemble nicht weiter zu gefährden. Alle unter Ausschluss der Öffentlichkeit stattfindenden Verhandlungen und Vereinbarungen (z.B. Central European University) sind nunmehr unter der Annahme der Aufnahme als Weltkulturerbe zu führen.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

## Beschlussantrag

Der Wiener Gemeinderat spricht sich dafür aus, das einzigartige Jugendstilensemble des Otto-Wagner-Spitals zu schützen und alle notwendigen Schritte zu setzen, sowohl die Parklandschaft als auch alle darauf befindlichen Pavillons auf die UNESCO-Welterbeliste setzen zu lassen.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.